

## Neues Testangebot an der SRH Hochschule Heidelberg in Wieblingen

**Studierende und Mitarbeitende, aber auch Bürgerinnen und Bürger haben seit heute eine weitere Möglichkeit, sich in Wieblingen kostenlos auf das Corona-Virus testen zu lassen. Termine sind werktags zwischen 7 und 16:30 Uhr möglich und buchbar unter [www.testlocation.de](http://www.testlocation.de).**

10. Mai 2021

An der SRH Hochschule Heidelberg ist diese Woche Prüfungswoche. Zeitlich passend startete die Hochschule heute ihr neues Antigen-Schnelltestzentrum, das vom Science Park der Ludwig-Guttman-Straße 6 in Heidelberg/Wieblingen zugänglich ist. Servicepartner ist [testlocation.de](http://testlocation.de) – auf dieser Webseite lässt sich der Schnelltest auch online buchen.

Prof. Dr. Carsten Diener, Rektor der SRH Hochschule Heidelberg, betont: „Unsere ganze Anerkennung gilt unseren Studierenden, die diesen langen Weg durch die Pandemie mit all seinen Wendungen großartig gemeistert haben, obwohl ihre Sehnsucht nach einem normalen Studentenleben riesig ist. Die Rückkehr zu dieser Normalität wollen wir Schritt für Schritt erreichen. Ein wichtiger Baustein auf diesem Weg ist dieses flexibel und unkompliziert Testangebot direkt an unserer Hochschule.“

„Das neue Testangebot der SRH Hochschule Heidelberg auf ihrem Wieblingen Campus ist ein großer Erfolg: für die Studierenden, die im vergangenen Jahr ganz erhebliche Einschränkungen mit bewundernswerter Geduld und Solidarität ertragen haben und für die Bürgerinnen und Bürger rund um den Campus, die dieses Testzentrum für ihre Bürger-Tests nutzen können“, sagt Prof. Dr. Eckart Würzner, Oberbürgermeister der Stadt Heidelberg und Honorarprofessor an der SRH Hochschule Heidelberg. „Ich möchte alle ermutigen, dieses Angebot anzunehmen, um die Ausbreitung des Virus weiter zu verlangsamen: Wir sind in Heidelberg auf einem sehr guten Weg.“

Die Hochschule unterstützt die Studierenden bereits nach allen Kräften in der Corona-Krise: In der Heidelberger Akademie für Psychotherapie können sich die Studierenden psychologisch beraten lassen. Ein Coaching-Angebot hilft nicht nur bei Prüfungsangst oder Motivationstiefs, sondern hier erhalten die Studierenden auch wertvolle Lerntipps für das Studieren von zu Hause aus. Zudem unterstützen sich die Studierenden gegenseitig: Psychosoziale Beratung, ein Online-Stammtisch, Bewegungsangebote oder Workshops zum Umgang mit schwierigen Situationen vermitteln Mut und Abwechslung im überwiegend online stattfindenden Studierendenalltag. Das Testangebot ist ein weiterer Schritt für mehr Sicherheit im Umgang mit dem Virus.

„Ich finde es wichtig, die Bevölkerung besser zu schützen, insbesondere die Risikogruppen“, begründet Julian Feher seinen Einsatz als ausgebildeter Schnelltester an der SRH Hochschule Heidelberg. Als Absolvent der Hochschule freut er sich besonders über seinen Einsatz an diesem Ort, ebenso wie seine Mitstreiterin Lea Sofia Kirr, die hier Psychologie studiert und sich als Schnelltesterin aktiv an der Hochschule einbringt.

## SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir 38 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.600 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.

## SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.000 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie 1,1 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von mehr als 1 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.

### Bilder



Bilder: Eine Studentin testet das neue Corona-Schnelltestangebot an der SRH Hochschule Heidelberg. Auch die ausgebildete Schnelltesterin studiert hier Psychologie. (Copyright: SRH Hochschule Heidelberg): <https://cloud.srh.de/s/WLRyA4YEtC4fGWc>